

LA  
SEMAINE RELIGIEUSE  
DE QUÉBEC

---

---

Mgr BLAIS

---

La cérémonie du Sacre de Sa Grandeur Mgr Blais, Evêque élu de Germanicopolis, aura lieu, dans la Basilique de Notre-Dame de Québec, le 18 mai prochain.

---

Allocution pour la Cinquantaine d'un mariage

---

1<sup>o</sup> Sentiments de reconnaissance. Au jour de la bénédiction nuptiale, le prêtre adresse à Dieu cette prière : " Que les deux époux voient les enfants de leurs enfants, et qu'ils parviennent à une vieillesse désirée." Ce vœu de l'Eglise est assez rarement exaucé. La vie est si fragile; le chef de la famille doit se livrer à tant de travaux qui épuisent sa santé, et la mère est exposée à tant d'épreuves et de sacrifices, que la cérémonie qui nous réunit aujourd'hui est une heureuse exception.

Lorsqu'un couple vénérable, riche de mérites et de vertus, peut célébrer son demi-siècle d'union conjugale, il doit le faire comme aujourd'hui dans les sentiments d'une pieuse reconnaissance. Les parents et les amis doivent s'unir à ce concert d'actions de grâces, et de plus remercier le ciel de l'édifiant spectacle qu'offrent deux cœurs chrétiens renouvelant leurs premiers serments. Tous doivent laisser échapper de leurs bœurs les paroles : Grâces en soient rendues à Dieu.

2<sup>o</sup> Eloges des époux. C'est aux époux, objets de cette fête, que peuvent s'appliquer les paroles de l'Evangile : *erant autem justi ante Deum*, tous deux justes devant Dieu, ils marchaient dans les commandements du Seigneur, *incedentes in omnibus*